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MadridActual

Feijóo pide a Sánchez 
que “haga las maletas” 
porque su Gobierno ya 
no es “útil” ni “sirve” a los 
españoles

El Gobierno presenta a los rectores un plan 
para incorporar a 3.400 profesores ayudante 
doctor a las universidades públicas

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, ha pedido al jefe 
del Ejecutivo, Pedro Sánchez, que “haga las maletas” en 
Moncloa porque lidera un Gobierno “en agonía” que no 
es “útil” ni “sirve” a los españoles. Es más, ha dicho que 
el Ejecutivo está en el “subsuelo político y moral” y “si-
gue cayendo”, aludiendo a la ley de amnistía, el llamado 
‘caso Koldo’ que afecta al PSOE y la falta de Presupues-
tos Generales del Estado para 2024.

“Este Gobierno ya no tiene arreglo, ha nacido averiado. 
La avería cada día es mayor y es imposible arreglar lo 
que no funciona”, ha proclamado Feijóo, para añadir 
que su “degeneración”, su “decadencia” yu “caída” no 
será la de España.

En la clausura de las jornadas ‘Diputaciones, cabildos 
y consells: por un futuro en igualdad’ en Ávila, Feijóo 
ha recalcado que es el expresidente de la Generalitat 
Carles Puigdemont el que “decide día a día cómo va la 
legislatura y será quien la cierre cuando no obtenga las 
prebendas que quiere y las prebendas que busca”.

“La legislatura está perdida para los intereses de los 
españoles”, ha manifestado, para añadir que el Gobier-
no de Pedro Sánchez “no sirve a su pueblo” sino “a sus 
socios” y está “simplemente para estar”, no para “go-
bernar”.

El Gobierno ha presentado el Programa para la Incor-
poración de Talento Docente e Investigador a las Uni-
versidades Españolas, que implicará financiar con 150 
millones de euros anuales por curso académico un total 
de 3.400 plazas de profesores ayudante doctor en las 
universidades públicas a partir del próximo curso 2024-
2025 y durante los seis años de duración de esta moda-
lidad de contrato.

Esta cifra equivale al doble del número de plazas de una 
convocatoria ordinaria de profesorado ayudante doctor 
en las universidades públicas del país, según ha infor-
mado el Ejecutivo.

El Programa del Gobierno exige la correspondiente par-
ticipación de cada una de las comunidades autónomas, 
como administraciones competentes, que deberán su-
fragar el resto de las plazas de profesorado ayudante 
doctor que necesitan sus universidades públicas.

“Supone el mayor plan de estabilización y retención de 
talento que un gobierno haya presentado en nuestro 
país para convertir las universidades públicas españo-
las en centros de excelencia al mejorar las condiciones 
de atracción del talento y lograr, con ello, el rejuvene-
cimiento y consolidación de sus plantillas”, asegura el 
Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.

El Ejecutivo ha dado a conocer esta propuesta duran-
te el encuentro que han mantenido este viernes el pre-
sidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y la ministra de 
Ciencia, Innovación y Universidades, Diana Morant, con 
la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Uni-
versidades Españolas (CRUE), Eva Alcón, y representan-
tes de su Junta Rectora.

La ministra de Ciencia, Innovación y Universidades ha 
destacado que este Programa “constata la apuesta 
decidida del Gobierno por liderar un proceso para que 
las universidades públicas puedan impulsar con éxito 
un nuevo modelo de profesorado que contribuya al di-
namismo de estas instituciones de educación superior, 
fortaleciendo su capacidad de formar al estudiantado 
con excelencia y de producir y transferir conocimiento 
que haga progresar nuestro tejido productivo y la cohe-
sión de nuestra sociedad”.

Estas plazas extra, que se lanzarán más allá de la oferta 
ordinaria de empleo público, deben destinarse a com-
pensar los cambios en la dedicación docente del profe-
sorado asociado y de los nuevos profesores y profeso-
ras ayudantes doctores, recogidas en la Ley Orgánica 
del Sistema Universitario (LOSU).

Cinco columnas de 
tractores provocaron 
cortes en una nueva 
concentración agrícola a 
nivel nacional

El Gobierno sufre un 
“varapalo” con el informe 
de la Comisión de Venecia

IA y astrónomos ciudadanos 
descubren 30.000 galaxias 
de anillo

Space X logra que su 
nave Starship vuele en 
órbita terrestre
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Este acuerdo, según explican fuentes 
municipales, tiene como objetivo promo-
ver conjuntamente iniciativas en el Aula 
de Educación Ambiental, enfocadas en 
fomentar buenos hábitos medioambien-
tales, entre otros aspectos relevantes.

En un acto celebrado este martes, la 
alcaldesa de Pozuelo de Alarcón, Pa-
loma Tejero, rubricó el acuerdo junto al 

representante de Metro Ligero Oeste, 
Pablo Escoda. Este convenio estable-
ce las líneas de colaboración, con Me-
tro Ligero Oeste comprometiéndose a 
destinar más de 46.000 euros anuales 
al Aula. Estos fondos se utilizarán para 
el desarrollo de actividades, proyectos 
innovadores, material didáctico y otras 
iniciativas que se lleven a cabo en este 
espacio municipal ubicado en la zona de 
Húmera.

Por su parte, el equipo del Aula de Edu-
cación Ambiental se encargará de desa-
rrollar propuestas didácticas, abarcando 
desde la programación hasta la evalua-
ción de resultados, pasando por la pre-
paración del profesorado y la creación 
de material didáctico.

Esta colaboración facilitará la planifi-
cación de actividades educativas y de 
concienciación ambiental, como las 
“Rutas Cicloambientales” por las zonas 
verdes del municipio, las “Rutas Ciclo-
sostenibles” en el Parque Forestal Adol-

fo Suárez, las “Sendas adaptadas por el 
Parque Forestal” para personas con dis-
capacidad intelectual o física, y las “Vi-
sitas a Metro Ligero Oeste”, entre otras 
propuestas.

Además, fruto de esta estrecha cola-
boración, se han llevado a cabo en los 
últimos años proyectos de innovación 
educativa como la Cúpula Geodésica, el 
Huerto Inteligente Genoma, el circuito de 
Karts eléctricos y la flota de bicicletas 
convencionales y eléctricas.

Tras la firma, la alcaldesa destacó la 
importancia de esta alianza para enri-
quecer el Aula con recursos modernos 
que respalden el programa escolar de 
educación ambiental, que cada año re-
cibe a miles de alumnos de colegios de 
Pozuelo. “Nuestra apuesta es sólida en 
la promoción de propuestas didácticas 
que fomenten el interés por la calidad 
ambiental, la movilidad sostenible y la 
sostenibilidad”, subrayó Paloma Tejero.

El Ayuntamiento y Metro Ligero Oeste firman un convenio 
por la sostenibilidad
El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón ha reafirmado a través de un 
comunicado remitido a los medios su compromiso con la sostenibilidad y la 
movilidad sostenible tras suscribir un convenio de colaboración con Metro 
Ligero Oeste

EL POLVORÍN
DE MONTEGANCEDO
El refranero 
español
Juan Pablo Montero

Llega la Semana Santa y es bueno 
poner en valor las tradiciones que te-
nemos en la piel de toro y que hacen 
que sean millones de turistas los que 
vengan a visitarnos. Por este motivo 
este mes quiero poner en valor lo 
bueno de las tradiciones.

El refranero español da para mucho 
y en la mayoría de los casos dicen 
verdades que a pesar del paso del 
tiempo siempre son aplicables. “Más 
vale tarde que nunca” nos dice que 
es mejor hacer algo tarde que no 
hacerlo en absoluto y ante las situa-
ciones adversas se puede sacar algo 
positivo como reza “No hay mal que 
por bien no venga”.

Otro refrán que afirma que “A mal 
tiempo, buena cara” nos anima a 
mantener una actitud positiva inclu-
so en momentos difíciles y uno que 
recordamos de nuestros mayores, el 
“Dime con quién andas y te diré quién 
eres” nos sugiere que las compañías 
que uno elige reflejan su personali-
dad o carácter. Por este motivo, cui-
da a los tuyos y con quién te juntas. 

Una casa para 
vivir sin límites 
en Pozuelo de Alarcón Chalets adosados de 3 o 4 dormitorios 

con jardín privativo y piscina individual

605 382 102605 382 102
Información y venta
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Las cuentas municipales, presentadas 
por la segunda teniente de alcalde y con-
cejal de Hacienda, Lucía Molares, fueron 
aprobadas inicialmente con el respaldo 
del Grupo municipal PP, mientras que los 
grupos PSOE, Vox y Somos Pozuelo vo-
taron en contra.

El presupuesto aprobado inicialmente 
supera los 134 millones de euros, lo que 
representa un incremento del 5,86% res-
pecto al año anterior, e incluye un signifi-
cativo capítulo de inversiones que supe-
ra los siete millones de euros.

Este enfoque busca impulsar las infraes-
tructuras más relevantes de la legislatu-
ra, con muchos de los proyectos progra-
mados para iniciar este año y continuar 
en los próximos ejercicios.

El Gobierno local ha destacado la renova-
ción de las instalaciones deportivas, con 
una inversión cercana a los dos millones 
de euros solo en este ejercicio. Entre las 
iniciativas, destaca la remodelación in-
tegral del Polideportivo Carlos Ruiz, con 
una inversión plurianual de más de 10 
millones de euros. Este proyecto inclu-
ye la ampliación de la superficie depor-
tiva con salas específicas para esgrima 
y ajedrez, así como más espacios para 
los clubes deportivos. Además, se me-
jorarán las instalaciones para tiro con 
arco, judo y karate, con un enfoque en la 
integración en el entorno, accesibilidad y 
sostenibilidad energética.

En el ámbito deportivo, también se lle-
vará a cabo la reconstrucción de las cu-
biertas de las piscinas El Torreón y del 
Pradillo, y se promoverá el deporte base 
mediante escuelas deportivas, eventos 
y apoyo a los clubes locales. Tras la se-
sión plenaria, la alcaldesa de la ciudad, 
Paloma Tejero, destacó la importancia 
de estas inversiones y mejoras en las 
instalaciones deportivas, tan demanda-
das y valoradas por los vecinos.

Sobre apoyar a las familias se presenta 
como novedad el cheque canguro, con 

una asignación de 100 euros para ayu-
dar a las familias a contratar cuidadores 
en días sin colegio, con una partida de 
300.000 euros para este año. Esta medi-
da se suma a otras iniciativas de apoyo 
a la conciliación, como ayudas a campa-
mentos, programas de verano en inglés 
y actividades para fomentar la concilia-
ción, con un total de 1.100.000 euros 
destinados.

En materia de educación se aumentará 
el presupuesto para ayudas al material 
escolar a 414.000 euros, frente a los 
260.000 presupuestados en 2023. Se 
seguirán otorgando ayudas para becas 
de comedor, apoyo a centros públicos y 
AMPAS, así como partidas específicas 
para nacimientos, adopciones o acogi-
das, con una asignación de 480.000 eu-
ros. En cuanto a la atención a personas 
mayores, se destinarán 763.000 euros, 
que incluyen el servicio de atención do-
miciliaria.

El futuro y la cultura y ocio
Los jóvenes contarán con más de 
370.000 euros para programas de pre-
vención, y se asigna un presupuesto de 
777.000 euros para iniciativas sociales 
destinadas a los más vulnerables. La 
promoción de actividades culturales y de 
ocio, como talleres, exposiciones, pro-
gramación teatral y musical, así como la 
preservación de tradiciones y festivida-
des, cuenta con un presupuesto de más 
de 8 millones de euros, lo que supone un 
aumento del 21,06% con respecto al año 
anterior.

Pozuelo destinará más de 7,3 millones 
de euros a la limpieza viaria y cerca de 
10 millones de euros a la recogida de 
residuos. Además, se llevará a cabo una 
nueva Operación Asfalto, con un presu-
puesto de un millón de euros, y se rea-
lizarán mejoras continuas en aceras, 
reparaciones y mantenimiento, con una 
inversión global de 4,13 millones de eu-
ros. Se destinarán otros 400.000 euros 

a ayudas para la conservación de urba-
nizaciones.

En materia medioambiental, se prevé 
aumentar las zonas verdes, el arbolado 
y llevar a cabo un plan de actuación y 
recuperación en el Parque Forestal Adol-
fo Suárez, con una inversión de más de 
780.000 euros. Para el mantenimiento 
de parques y jardines se han reservado 
más de seis millones de euros.

En seguridad se contempla la incorpora-
ción de 15 nuevos agentes de policía lo-
cal en 2024, así como la implementación 
de la unidad de drones de alta tecnología 
en la policía municipal. También se estu-
diará la ampliación del sistema de cáma-
ras de videovigilancia con inteligencia 
artificial para mejorar la monitorización 
y la protección del municipio.

En el ámbito cultural, se prevé la cons-
trucción de un nuevo espacio cultural 
multiusos con plaza de toros, destinado 
a dinamizar la vida cultural, de ocio y de-
portiva en el centro de la ciudad.

Asimismo, desde el Gobierno local des-
tacan que se trabajará en el futuro re-
cinto ferial, con una inversión de seis 
millones de euros, y en la construcción 
de un palacio de congresos y exposicio-
nes. Para fomentar la movilidad sosteni-
ble, se implantará un intercambiador de 
transportes y se mejorarán los carriles 
bici con una inversión de 550.000 euros 
en 2024, de un total de 1,9 millones de 
euros.

Para fortalecer la cercanía con los ve-
cinos, desde el Gobierno municipal han 
informado de que se llevará a cabo la 
renovación integral de la página web mu-
nicipal y la implementación de una APP 
municipal para acceder de forma más 
directa a los servicios públicos digitales. 
Además, se inaugurará una nueva Ofici-
na de Atención al Ciudadano en Húmera, 
que se sumará a las existentes en Vol-
turno, Padre Vallet y Cubo-Estación, con 
una asignación de 270.000 euros.

Aprobados los presupuestos de 2024 
para Pozuelo de Alarcón
El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón celebró un Pleno Extraordinario para 
debatir el presupuesto de este año

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón 
informa que del 3 al 16 de abril estará 
abierto el proceso de escolarización para 
los alumnos de primer ciclo de Educación 
Infantil (de 0 a 3 años) en los centros 
públicos. Asimismo, durante esos días 
también estará abierto este proceso para 
los alumnos a partir de los 3 años en los 
centros públicos y concertados.

El proceso de admisión (de alumnos de a 
partir de 3 años, en período ordinario) en 
centros sostenidos con fondos públicos 
es el procedimiento legalmente estable-
cido para facilitar la escolarización del 
alumnado que se incorpora al sistema 
educativo o cambia de centro.

Para la admisión de los alumnos a partir 
de los 3 años, se podrá realizar a través 
de la Secretaría Virtual a través de este 
enlace de la Comunidad de Madrid.

La información sobre este proceso se 
puede consultar a través de este enlace 
de la web municipal.

Más información en la concejalía de Edu-
cación, en el teléfono 91 452 27 16

Jornadas de puertas abiertas
Durante estas semanas muchos colegios 
de la ciudad están celebrando sus Jorna-
das de Puertas Abiertas para dar a cono-
cer sus instalaciones y proyectos educa-
tivos de cara a facilitar información a los 
padres que les ayude a elegir el centro 
para sus hijos. Las fechas e información 
al respecto de estas jornadas abiertas se 
puede consultar aquí.

Para la visita del resto de colegios y cen-
tros de la ciudad que no figuren en este 
listado, es conveniente ponerse en con-
tacto directamente con los colegios para 
informarse sobre las horas y días de sus 
jornadas.

El proceso de 
escolarización 
para centros 
públicos y 
concertados 
será del 3 al 16 
de abril
La información y enlace 
a la solicitud para los 
alumnos de 0 a 3 años 
está disponible aquí
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Casas exclusivas 
para personas únicas
en Húmera Pisos de 4 dormitorios con grandes terrazas, 

jardines privativos o solárium con piscina propia

El PSOE de Pozuelo ha presentado ale-
gaciones al Plan Especial de Reordena-
miento de Equipamientos de la parcela 
en San Juan de la Cruz promovido por 
el Ayuntamiento, para mantener la cali-
ficación actual de suelo educativo. Estas 
alegaciones cuentan con el respaldo de 
un centenar de vecinos.

El Grupo municipal Socialista busca de-
tener la construcción de la plaza de to-
ros anunciada por la alcaldesa Tejero y 

promover la edificación de una nueva Es-
cuela de Música y danza, cuyo proyecto 
fue elaborado en la legislatura anterior.

El portavoz del Grupo Municipal Socia-
lista, Ángel G. Bascuñana, espera que 
el gobierno local reflexione y desista de 
la idea de la plaza de toros. Ha quedado 
claro el rechazo de la ciudadanía a este 
proyecto, expresado en varias ocasiones 
y respaldado con la presentación de es-
tas alegaciones.

El concejal socialista señala que la alcal-
desa Tejero y su equipo han sido arro-
gantes al creer que su mayoría electoral 
les otorga carta blanca para dirigir el mu-
nicipio de cualquier manera. No pueden 
seguir actuando con tanta irresponsabi-
lidad.

“Espero que la presión política y ciudada-
na tenga impacto y haga que el Partido 
Popular reconsidere su forma de gober-
nar el resto de la legislatura con más se-
riedad y criterio”, afirma Bascuñana.

Las alegaciones presentadas por el 
Grupo Municipal Socialista y más de un 
centenar de ciudadanos solicitan, en pri-
mer lugar, revertir la decisión de la Junta 
de Gobierno Local del Ayuntamiento de 
Pozuelo de Alarcón y no aprobar inicial-
mente el Plan Especial de Reordenación 
de Equipamientos de la parcela en la ca-
lle San Juan de la Cruz. Por último, piden 
que la parcela mantenga su calificación 
de suelo educativo público y se destine 
a la construcción de una Nueva Escuela 
Municipal de música y Danza en la parte 
correspondiente.

El PSOE presenta alegaciones con el respaldo de un 
centenar de vecinos en contra de la plaza de toros Sabías que...Sabías que...

El paraje de 
los Meaques, 
actualmente en la 
Casa de Campo, 
fue antiguamente 
del concejo de 
Húmera y aparece 
con el nombre 
de San Pedro de 
Meaques.
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La Policía Nacional ha desarticulado un 
grupo criminal especializado en robos 
con fuerza en urbanizaciones de lujo, 
destacando entre sus objetivos vivien-
das en Pozuelo de Alarcón, además de 
Alcobendas, Torrelodones y Madrid. 

La operación, denominada ‘Operación 
Cartuja’, llevó a la detención de sus seis 
miembros, a quienes se les imputan 
ocho robos desde julio de 2022. Los de-

lincuentes seleccionaban sus objetivos 
a través de las redes sociales, analizan-
do fotos y vídeos publicados por familia-
res y cercanos de los deportistas. Tras 
su arresto, tres de los detenidos han sido 
enviados a prisión.

La investigación se intensificó tras un 
robo en mayo de 2023 en Alcobendas, 
donde sustrajeron 500.000 euros en re-
lojes y joyas de lujo. Los esfuerzos poli-

ciales conectaron este hecho con otros 
robos en la región, incluyendo un asalto 
en Aravaca donde los criminales retuvie-
ron a una empleada del hogar.

Las autoridades reforzaron la seguridad 
en áreas sensibles como Pozuelo de 
Alarcón, logrando prevenir más robos. 
Además, identificaron a un hombre que 
actuaba como receptador de los objetos 
robados en un establecimiento de Ma-
drid.

Los investigados aumentaron sus pre-
cauciones, usando múltiples líneas tele-
fónicas y vehículos para evadir a la poli-
cía, lo que llevó a un operativo especial 
el pasado 13 de febrero, resultando en 
la detención de los seis miembros del 
grupo y la incautación de relojes, joyas, 
dinero en efectivo y armas de aire com-
primido.

Los detenidos enfrentan cargos por 
múltiples delitos, incluyendo robo con 
fuerza, robo con violencia, falsedad do-
cumental, receptación, blanqueo de ca-
pitales y pertenencia a grupo criminal. 
La justicia ha ordenado el ingreso en pri-
sión provisional de tres de ellos.

Según la información adelantada por 
Infobae, el Grupo La Finca ha sido san-
cionado por la tala no autorizada de 80 
árboles durante la expansión de su pro-
yecto residencial, una medida que ha ge-
nerado controversia en el municipio más 
acaudalado del país.

El 8 de marzo, se comunicó oficialmente 
al Grupo La Finca, bajo la dirección de 
García-Cereceda, la sanción por el derri-
bo ilegal de árboles en su nueva fase de 
construcción en Casablanca, una zona 
destinada a la creación de un complejo 
residencial de lujo. La multa se desglosa 

en 127.092 euros como indemnización 
por los daños ocasionados al patrimo-
nio arbóreo local y 111.200 euros en 
concepto de sanción administrativa, tras 
concluir el periodo de alegaciones sin 
que la empresa pudiera justificar la tala 
de los árboles, protegidos por la legisla-
ción regional.

El proyecto en cuestión, el complejo 
LGC3, contemplaba la edificación de 144 
viviendas de alto standing, cuyos precios 
inician en el millón de euros, lo que pone 
en perspectiva la multa impuesta por el 
ayuntamiento frente a las ganancias po-
tenciales del proyecto.

El ayuntamiento, gobernado por el PP, ha 
reforzado el control sobre las licencias 
de obra y su impacto en la masa arbó-
rea del municipio, que cuenta con más 
de 225.000 árboles en parques públicos, 
urbanizaciones privadas y zonas fores-
tales.

Desmantelan una banda que asaltaba casas de 
lujo en Pozuelo y otras localidades
Este grupo, según informaron investigadores policiales, tenía una predilección 
por las casas de futbolistas, incluyendo entre sus víctimas a José Luis Rodrigo 
y Radamel Falcao

Multa de 240.000 euros a La Finca por talar 80 
árboles protegidos
El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón ha impuesto una multa de 240.000 
euros a la urbanización La Finca, conocida por ser una de las más exclusivas 
de España y hogar de celebridades, futbolistas y empresarios de renombre

La alcaldesa, Paloma Tejero, recibió al 
presidente y CEO de la compañía, Jaime 
de Jaráiz, junto a otros representantes, 
para guiarlos por estas instalaciones mu-
nicipales destacadas por su compromiso 
con la sostenibilidad y el cuidado del me-
dio ambiente.

Esta visita marca el inicio de una colabo-
ración más amplia entre ambas entida-
des, con futuros proyectos en mente. La 
primera experiencia conjunta se ha inte-
grado en el Programa de Primavera del 
Aula de Educación Ambiental. Entre las 
actividades programadas, que se reve-
larán en los próximos días, se encuentra 
“Bombas de semillas”, un taller de Nen-
do Dango, un método japonés ingenioso 
para reforestar de manera sencilla y efi-
caz, programado para el 6 de abril.

En el transcurso de la visita, que tam-
bién contó con la presencia de la primer 
teniente de alcalde, Miriam Picazo, se re-
corrieron los distintos espacios para pre-
sentar los recursos y proyectos en curso 
en este Aula, así como los objetivos de 
cada uno, como el girasol fotovoltaico, 
el hospital de plantas, la parábola solar, 
los huertos, el aula acuática y el edificio 
CREAS, entre otros. La jornada concluyó 
con la realización de este taller de “Bom-
bas de semillas” a cargo de voluntarios 
de LG España.

La alcaldesa, Paloma Tejero, resaltó la 
relevancia de la colaboración público-pri-
vada en la ejecución de proyectos que 
benefician a los ciudadanos locales, es-
pecialmente cuando se centran en activi-
dades de concienciación sobre la conser-
vación del medio ambiente.

Nuevo proyecto 
de reforestación 
eficiente en 
el Aula de 
Educación 
Ambiental
El Ayuntamiento de 
Pozuelo de Alarcón y LG 
España han acordado 
colaborar en un proyecto 
de reforestación eficiente 
en el Aula de Educación 
Ambiental de la ciudad



El 14 de abril de 2024 el Paseo de la Cas-
tellana volverá a teñirse de verde en una 
nueva edición de la Carrera Madrid en 
Marcha Contra el Cáncer. ¡Y ya van 11! 
En la X edición, 17.000 personas se su-
maron para correr todos juntos contra el 
cáncer y en esta nueva edición, buscan 
superarse.

Sumándote a esta carrera contribuyes 
a la gran labor que desarrolla la Asocia-
ción Española contra el Cáncer, no solo 
con un evento como este, sino también 
con su labor durante todo el año para 
mejorar la vida de los pacientes onco-
lógicos y sus familiares mediante servi-
cios gratuitos, financiando investigación 
oncológica, y llevando a cabo acciones 
para la prevención del cáncer.

Las inscripciones ya están abiertas y 
tienen un coste de 15 euros para la tari-
fa de adulto y de 10 euros para la tarifa 
infantil, para niños de 4 a 14 años, que 
además de incluir dorsal para la carre-
ra de 4,5km, lo incluye para las carreras 
infantiles que se celebrarán después de 
la carrera en el espacio de actividades 
familiares de la Plaza de Colón, donde 
habrá actividades de la Asociación, así 
como de patrocinadores de la carrera.

Este año la prueba contará con dos cir-
cuitos. En el circuito de 4,5km se podrá 
participar corriendo o andando, mien-
tras que en el circuito de 10km exactos 
solamente participarán corredores. Una 
oportunidad única de disfrutar del cen-
tro de Madrid participando en la carrera, 
pues la salida y la meta se ubican en am-
bas distancias en el entorno de la Plaza 
de Colón, durante una mañana primave-
ral.
Pack especial de la carrera
Para celebrar esta nueva edición, desde 
la prueba han lanzado un pack especial 
que incluye gymsack, sudadera de edi-
ción limitada y camiseta (que podrás 
personalizar), además de por supuesto 
el dorsal para la prueba. Está disponible 
en la web de inscripciones por 39 euros 
para adultos y 34 euros para niños. Sú-
mate al esfuerzo de la Asociación Espa-
ñola Contra el Cáncer en esta carrera y 
ayuda a mejorar la vida de los pacientes 
oncológicos y sus familiares.
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XI Carrera Madrid en Marcha Contra el Cáncer

•  Las inscripciones ya están 
abiertas y tienen un coste 
de 15 euros para la tarifa de 
adulto y de 10 euros para la 
tarifa infantil

•  En el circuito de 4,5km se 
podrá participar corriendo 
o andando, mientras que en 
el circuito de 10km exactos 
solamente participarán 
corredores.

WELCOME EVERYONE!
Soy La Teacher Miss Claire y enseño inglés a hispanohablantes.
¿Sabes que es a Small talk (a smal tak)? Pues una charleta casual sin importancia, 
para esos silencios incomodos en el ascensor o en la cola del súper. Let’s talk about the 
weather. (Hablemos del tiempo. De ueder).

It has been ages since it 
rained. I hope it rains soon.
Hace siglos que no llueve. 
Espero que llueva pronto. 
It has bin eiyes sins it reind. 
Ai joup it reins sun.

It looks like it’s going to 
rain.
Parece que va a llover.
It locs laik its goin tu 
rein.

Yesterday was gorgeous, 
but today’s just awful!
Ayer tuvimos un día 
precioso, ¡pero hoy es 
simplemente horrible!
Yesterdei uas goryes, bat 
tudeis yast afol.

It’s so cold, isn’t it?
¡Qué frío hace! ¿verdad?
Its sou cold, isenit?

I can’t stand this heat.
No puedo soportar este 
calor.
Ai cant stand dis jit.

1 2 3 4 5
> Sígueme en redes La Teacher Miss Claire @lateacher.inglesSee ya! 
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La Organización de las Naciones Unidas 
para la Alimentación y la Agricultura (F.A.O.) 
ha reconocido a Majadahonda como una 
de las “Tree Cities of the World”.

Majadahonda ha sido evaluada en base 
a cinco medidas estándar que incluyen la 
designación de una autoridad responsa-
ble del arbolado urbano, la promoción de 
mejores prácticas a través de una orde-
nanza municipal, la disponibilidad de un 
inventario actualizado y un presupuesto 
anual asignado para su mantenimiento, 
así como la implementación de acciones 
educativas para concienciar a la pobla-
ción sobre la importancia del cuidado del 
medio ambiente.

El municipio alberga alrededor de 124 es-
pecies distintas de árboles, con más de 
30,400 ejemplares en áreas urbanas. Ade-
más del arbolado urbano, Majadahonda 
cuenta con parques municipales y otras 
zonas verdes que no solo contribuyen a 
su belleza natural, sino que también aña-
den valor a la calidad de vida de sus ha-
bitantes.

La Arbor Day Foundation, una organiza-
ción sin ánimo de lucro comprometida 
con la conservación ambiental desde 
1972, lidera el programa “Tree Cities of 
the World”. Este programa reconoce el es-
fuerzo de las ciudades de todo el mundo 
en la creación y mantenimiento de espa-
cios verdes comunitarios.

La concejala de Medio Ambiente del 
Ayuntamiento de Majadahonda, Laura 
Romero, ha expresado que este recono-
cimiento refleja el compromiso del muni-
cipio con la sostenibilidad y la promoción 
de la cultura verde, destacando que estas 
acciones tienen un impacto positivo en la 
calidad de vida de los habitantes locales.

El consistorio ha anunciado su com-
promiso de destinar aproximadamente 
800.000 euros anuales a subvenciones, 
con el objetivo de mejorar las condicio-
nes de vida y promover el bienestar de 
sus vecinos, poniendo especial atención 
en aquellos que se encuentran en situa-
ciones de vulnerabilidad o dificultad.

Marina Arines, la concejala de Bienestar 
Social, Familia y Mayores, ha comunica-
do la implementación de un Plan Estra-
tégico que busca dar continuidad y, en 
algunos casos, incrementar las partidas 
presupuestarias destinadas a subven-
ciones ya existentes en comparación 
con el año 2023. Específicamente, se 
prevé un aumento del 25% en las ayudas 
por nacimiento o adopción, así como in-
crementos del 17% y 15% en las cuantías 
destinadas a los convenios de colabora-
ción con la Asociación de Mayores Reina 
Sofía y Plena Inclusión, respectivamente.

El ejecutivo local también tiene la inten-
ción de aumentar las ayudas destinadas 
a las víctimas de violencia de género y a 
promover la inserción laboral de perso-
nas vulnerables. Además, se enfocarán 
en apoyar a entidades del tercer sector 
que lleven a cabo proyectos en Maja-
dahonda destinados a mejorar la calidad 
de vida de los ciudadanos.

Otro aspecto importante del plan incluye 
subvenciones para el acondicionamien-
to de viviendas de personas mayores, 
con el fin de que la tecnología pueda 
contribuir a mejorar sus vidas, así como 
para personas con alguna discapacidad.

Arines explica que “la finalidad es asegu-
rar el derecho de las personas a vivir en 
Majadahonda dignamente durante todas 
las etapas de la vida, fomentar la integra-
ción social, la igualdad de oportunidades 
y la participación social”.

La localidad 
incrementa las 
subvenciones para 
el bienestar social

El municipio es reconocida como “Tree City of the 
World” por la ONU

MAJADAHONDA

MAJADAHONDA MAJADAHONDA

La alcaldesa de Majadahonda, Lola 
Moreno, ha supervisado el progreso de 
las obras de remodelación en el parque 
“Manuel de Falla”, que se prevé esté 
completamente renovado para esta pri-
mavera. La visita tuvo como fin observar 
las mejoras en curso en este área verde, 
que busca armonizar la naturaleza con la 
cultura musical.

El parque, que se extiende por 37.225 
metros cuadrados, está siendo objeto de 
una serie de transformaciones destina-
das a hacerlo más accesible y amigable 
con el medio ambiente. Entre los cam-
bios más significativos se incluye la sus-
titución del pavimento de hormigón im-
preso por caminos de tierra compactada 
que se integran mejor en el entorno na-
tural. Además, se está construyendo una 
plaza adoquinada, equipada con bancos 
y árboles que proporcionarán sombra a 
los visitantes y deportistas.

La renovación también contempla un 
enriquecimiento de la vegetación con la 
plantación de más árboles y la adición 
de jardinería arbustiva, todo ello selec-
cionado respetando la flora y fauna au-
tóctonas del área. El sistema de riego se 
moderniza con el uso de agua regenera-
da y un control telemático.

Por primera vez, el parque contará con 
iluminación, instalándose luminarias 

LED para mejorar la visibilidad y seguri-
dad durante la noche. El mobiliario urba-
no, incluyendo bancos, papeleras y seña-
lización, se está renovando para mejorar 
la experiencia de los usuarios.

Los aficionados al deporte encontrarán 
nuevas instalaciones como una zona de 
calistenia y una pista deportiva multiusos 
adaptada para minibasket, fútbol sala o 
balonmano. Para los visitantes con mas-
cotas, se habilitará una amplia zona de 
entrenamiento con circuito Agility.

El área infantil del parque, denominada 
“el parque de la música” en honor al cé-

lebre compositor español, contará con 
elementos lúdicos como un gran violín 
y un puente que emula el teclado de un 
piano. Además, se instalarán toboganes 
de hasta 5,7 metros de longitud, apro-
vechando el desnivel natural del terreno 
cerca del colegio Santa Catalina.

La alcaldesa Moreno destacó que la re-
novación del parque “Manuel de Falla” 
ofrecerá a los niños de Majadahonda 
un lugar donde jugar y aprender sobre 
la música, mientras que el resto de la 
comunidad disfrutará de un espacio re-
juvenecido para el ocio, el deporte y el 
esparcimiento con mascotas.

El nuevo parque Manuel de Falla estará a 
disposición de los majariegos en primavera
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El Ayuntamiento de Boadilla ha entrega-
do a la Guardia Civil los cuatro vehículos 
que ha adquirido, con el fin de facilitar 
al Cuerpo más medios para el desarrollo 
de sus funciones de prevención de deli-
tos y mantenimiento del orden y la segu-
ridad en el municipio.

La entrega de los vehículos se ha realiza-
do en la explanada del Palacio del Infan-
te D. Luis, con la presencia del alcalde de 
Boadilla del Monte, Javier Úbeda, y del 
teniente coronel jefe de Operaciones de 
la Comandancia de Madrid, Carlos Alon-
so. Previamente, se ha firmado el acta 

de cesión de los vehículos en la capilla 
del Palacio.

Los coches se han comprado a un precio 
de adjudicación de 163.505 euros más 
IVA. Se trata de cuatro vehículos todote-
rreno rotulados, uno de ellos con kit para 
detenidos. La compra y cesión de estos 
se ha realizado en virtud de un convenio 
firmado con el Ministerio del Interior en 
2021, en base al principio constitucional 
de colaboración entre administraciones.

La Guardia Civil y la Policía Local traba-
jan conjuntamente en labores de vigilan-
cia y control en el municipio, tal como 
señala la Ley Orgánica 2/86 de 13 de 
marzo de Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad, que dicta los principios básicos de 
actuación comunes para dichas fuerzas, 
tanto si pertenecen a la administración 
nacional como a la autonómica o local.

El Pleno del Ayuntamiento de Boadilla 
del Monte aprobó inicialmente, en su 
última sesión, la Ordenanza Reguladora 
sobre la Creación y Gestión de la Zona 
de Bajas Emisiones (ZBE) del municipio.
Tal como prevé la Ley Reguladora de 
las Bases del Régimen Local, hasta el 
próximo 24 de marzo, el expediente 
está sometido a información pública, 
con el fin de que los vecinos puedan 
presentar reclamaciones o sugerencias. 
El documento puede examinarse en las 
dependencias de la Secretaría Munici-
pal (Juan Carlos I, 42) y en el Portal de 
Transparencia del Ayuntamiento. Las 
alegaciones que se quieran realizar de-
ben presentarse en el Registro General 
del Ayuntamiento o a través de la Sede 
Electrónica, con una instancia general, 
disponible aquí.
La ZBE de Boadilla del Monte se circuns-
cribe al casco histórico y tendrá una 
implantación en dos fases: una inicial, 
hasta el 1 de enero de 2030, y otra de de-
sarrollo, a partir de esa fecha.
En la primera fase, no podrán acceder a 
la ZBE los vehículos que no tengan dis-
tintivo ambiental o tengan distintivo A 
de la Dirección General de Tráfico, a ex-
cepción de vehículos de los vecinos de 
Boadilla, vivan o no en el ámbito de la 
ZBE. También estarán excluidos los vehí-
culos de quienes, aun no siendo vecinos, 
tengan una plaza de aparcamiento den-

tro de la zona o estén dados de alta en 
el impuesto de circulación. Hay otra lista 
de vehículos que tienen una excepción 
como los de empresas o autónomos que 
ejerzan su actividad empresarial o labo-
ral en la zona, proveedores que deban 
entregar su mercancía en establecimien-
tos o domicilios de la zona, aquellos que 
accedan a talleres mecánicos, estableci-
mientos hoteleros o al aparcamiento pú-
blico, vehículos históricos, taxis y VTC… 
También los vehículos de transporte de 
caudales y comunicaciones postales, 
servicios públicos esenciales o vehícu-

los adaptados para personas con movili-
dad reducida.
En la segunda fase, la prohibición se 
ampliará a los vehículos con distintivo B, 
manteniendo las mismas excepciones, 
si bien se requerirá autorización previa 
e inscripción en el Registro municipal 
de vehículos autorizados. Tras la apro-
bación definitiva de la Ordenanza, habrá 
seis meses de plazo hasta que se acti-
ven las sanciones. El pasado año ya se 
instalaron las cámaras y el software ne-
cesario para poder realizar los pertinen-
tes controles de vehículos.

A través de este acuerdo se fomenta 
la contratación de vecinos mediante el 
portal de empleo SILBO, de la Agencia 
de Colocación Municipal. En virtud del 
Convenio firmado, Carrefour se compro-
mete a realizar al menos un proceso de 
selección en el año de duración del mis-
mo priorizando a los candidatos vecinos 
de Boadilla.

Las empresas interesadas en participar 
en Boadilla Emplea, una vez formalizada 
la colaboración, deben darse de alta en el 
Portal y crear sus ofertas de empleo, in-
dicando el perfil completo del candidato 
que quieran contratar. La Agencia de Co-
locación actuará como intermediaria con 
el fin de fomentar la inserción laboral de 
los usuarios de SILBO, preferentemente 
vecinos de Boadilla.

Las empresas obtienen además venta-
jas como la utilización de espacios para 
la realización de las entrevistas de se-
lección a los candidatos inscritos en su 
oferta de empleo y el uso de aulas para la 
realización de acciones formativas pun-
tuales a sus trabajadores, en función del 
número de contrataciones realizadas a 
través de SILBO.

A través 
de silbo, el 
Ayuntamiento 
y Carrefour 
renuevan el 
convenio para 
fomentar la 
contratación de 
vecinos

La localidad cede a la guardia civil cuatro 
vehículos todoterreno

Abierto el plazo de alegaciones a la ordenanza 
reguladora de la zona de bajas emisiones hasta el 
24 de marzo



Sánchez, descolocado
Nos acercamos a una primavera política de alqui-
lar balcones para asistir a la cancelación de Pe-
dro Sánchez. Sus costaleros se van a la guerra de 
las urnas y lo dejan solo con su enlatado discurso 
de la reconciliación que se basa en una amnistía 
cuestionada por la mayoría social, por los jueces y 
por una oposición que hará lo posible y lo imposi-
ble por frenarla.

Buena ocasión de callarse perdió el presidente 
cuando dijo que con la aprobación de la ley de am-
nistía en el Congreso empezaba realmente la legis-
latura y -¡toma sartenazo al bajo vientre de Feijóo!-, 
al PP “se le va a hacer muy larga”. Mira por dónde 
es a Sánchez al que se le va a hacer corta porque, 
sin Presupuestos Generales del Estado y con su 
pedestal de poder cuarteado por el golpe de los 
“comunes” al Govern de Aragonés (todo queda en 
la balcanizada familia del señor de la Moncloa), lo 
que le espera ya no es un vía crucis no compen-
sable con un previsible triunfo de los socialistas 
catalanes en las elecciones del 12 de mayo.

Me parece que ha empezado la cuenta atrás hacia 
el fin del sanchismo en unas próximas elecciones 
generales, a la vista de lo ocurrido tras la patada al 
tablero de Aragonés. La premonición se apoya en 
la propia doctrina del actual presidente del Gobier-
no cuando, en marzo de 2018, ya en los estertores 
del mandato de Rajoy en la Moncloa, el entonces 
líder de la oposición escribió en una red social que 
si a Rajoy no le aprobaban los PGE no le quedaba 
otra que convocar elecciones.

Debería aplicarse el cuento, aunque solo fuera por 
coherencia. Más sólido es el mandato del artícu-
lo 134 de la Constitución Española, donde se ha-
bla de la obligación del Gobierno de presentar los 
PGE. Ese carácter imperativo -el texto constitución 
dice “deberá presentar”- no casa con los motivos 
de Sánchez (políticos, circunstanciales, oportunis-
tas, de conveniencia) para justificar su “renuncia” 
a presentar el proyecto.

Hay otras razones que también alimentan la hi-
pótesis de que vamos hacia una prematura diso-
lución de la legislatura. La principal es que la ya 
balcanizada ecuación de poder constituida en pe-
destal de Sánchez va a saltar por los aires en los 
enfrentamientos electorales entre los nacionalis-
tas vascos (PNV y Bildu, urnas del 21 de abril) y ca-
talanes (ERC y JxC, en las urnas del 12 de mayo).

Me gustaría saber cómo piensa convivir en el mis-
mo Gobierno con una jefa de filas de su principal 
socio (Sumar) después de que Yolanda Díaz (a tra-
vés de los “comunes”) le haya hecho el salto en 
Cataluña ¿Sobrevivirá a las carreras de sacos entre 
sus respectivos aliados independentistas vascos 
y catalanes?. Por no hablar de las disputas elec-
torales de todos contra todos (urnas europeas del 
9 de junio).

Tomen ustedes asiento porque se aproximan emo-
ciones fuertes en la vida pública de nuestro país.

LA OPINIÓN DE...
Antonio Casado
PERIODISTA

La Real Fábrica de Tapices ha terminado la fabricación 
de la alfombra de nudo turco que decorará el Presbite-
rio de la Catedral de La Almudena de Madrid, según ha 
informado la entidad en un comunicado.

Así, se ha celebrado la ‘Ceremonia del Corte’, con la que 
ha separado la alfombra del telar donde se ha tejido y en 
la que han participado el Deán de la Catedral, D. Jorge 
Ávila; el conservador del Patrimonio Histórico-Artístico 
de la Catedral, D. Jesús Junquera; y la directora del Mu-
seo de la Catedral, Cristina Tarrero.

La alfombra, que se ha fabricado con la técnica del 
“nudo turco”, mide 50 metros cuadrados, y está com-
puesta por casi un millón de nudos de lana merina de 
colores dorado, azul cielo y rojo, inspirados en los colo-
res del manto de la Virgen.

Además, el diseño es “un reflejo” de la cúpula que cubre 
el Altar Mayor de la Catedral, en el que se ve un campo 

de estrellas. La parte central de la alfombra lleva tejidos 
los símbolos de la Virgen: la Corona y el Ave María, y ho-
jas de hiedra, entre las cuales fue encontrada la Virgen 
de la Almudena cuando, según la tradición, apareció en 
la antigua muralla de Madrid.

Sobre la anterior alfombra, D. Jesús Junquera ha expli-
cado que “estaba muy deteriorada” y que la nueva pieza 
se ha fabricado “gracias a donaciones concretas de per-
sonas que quisieron que la Catedral de Madrid tuviera 
obras de arte muy especiales”, según el comunicado de 
la entidad.

También, el director general de la Real Fábrica de Tapi-
ces, Alejandro Klecker de Elizalde, ha celebrado que la 
Catedral de Madrid haya “confiado” en ellos para rea-
lizar “una alfombra de gran tamaño, tejida de manera 
artesanal”.

Nick Cave & The Bad Seeds actuarán en Barcelona y Madrid en octubre 
en su gira europea para presentar su nuevo álbum en estudio, ‘Wild God’, 
que se publicará en agosto, ha informado este viernes la promotora Last 
Tour en un comunicado.

La banda actuará el 24 de octubre en el Palau Sant Jordi de Barcelona y 
el 25 de octubre en el Wizink Center de Madrid, y las entradas se pondrán 
a la venta el 22 de marzo.

La gira europea ‘The Wild God Tour’ comenzará el 24 de septiembre en 
Oberhausen (Alemania) y finalizará el 17 de noviembre en París, y supo-
ne el regreso de Nick Cave a España tras su actuación en el Primavera 
Sound de Barcelona de 2022.

La Real Fábrica de Tapices termina la 
alfombra que decorará el Presbiterio 
de la Catedral de La Almudena

Nick Cave & The Bad Seeds 
actuarán el próximo 25 de 
octubre en el Wizink para 
presentar ‘Wild God’
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El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ha 
remitido este viernes a las comunidades autónomas 
y a autoridades regionales de gestión su propuesta de 
modificación del Plan Estratégico de la PAC (Pepac), que 
servirá de base para comenzar el diálogo informal con la 
Comisión Europea.

En concreto, este documento, que ha sido debatido en re-
uniones técnicas y en las sesiones del órgano de coordi-
nación del PEPAC celebradas en marzo, se ha elaborado 
en base a las propuestas remitidas por las Autoridades 
Regionales de Gestión, así como a las contribuciones 
realizadas por las organizaciones profesionales agrarias 
y cooperativas agroalimentarias en estos meses, y tiene 
en cuenta la experiencia del primer año de aplicación del 
plan.

De esta forma, la propuesta recoge flexibilidades para 
agricultores y ganaderos, en particular en lo relativo a la 
condicionalidad reforzada y a los ecorregímenes.

Respecto a la condicionalidad reforzada, la propuesta 
incorpora ya las flexibilidades que ha incluido hoy la Co-
misión Europea en su propuesta de modificación de los 
reglamentos de base de la PAC.

Agricultura ha subrayado que esta propuesta supone 
un “claro avance” y responde a la mayoría de las solici-
tudes realizadas por España en los últimos meses y en 
el Consejo de Ministros de Agricultura del pasado 26 de 
febrero.

De esta forma, se solicita la flexibilidad en los relativos a la 
gestión de la labranza (BCAM 5), a las normas para mante-
ner una cobertura mínima del suelo (BCAM 6), a la rotación 
de cultivos (BCAM 7) y se propone suprimir la obligación 
de tener que destinar una parte de la superficie explotación 
a superficies no productivas (BCAM 8).

Además, se propone flexibilizar de forma significativa el 
diseño de los ecorregímenes, ayudas que remuneran a 
aquellos agricultores y ganaderos que lleven a cabo prác-
ticas beneficiosas para el clima y el medio ambiente. Así, 
destacan las propuestas que se realizan para favorecer 
una mayor acogida de las prácticas en superficies de 
pastos por parte de los ganaderos de la Cornisa, y en 
particular en las prácticas de siega sostenible e islas de 
biodiversidad.

Por otro lado, se proponen flexibilidades importantes 
para las prácticas de cubiertas vegetales e inertes en 
cultivos leñosos, en especial en las plantaciones de se-
cano, en las que resulta más difícil establecer estas cu-
biertas. Se permitirá establecer estas cubiertas en calles 
alternas, el pastoreo en las mismas, y laboreo vertical en 
determinados periodos.

También figuran numerosas propuestas de modificación 
en relación con las intervenciones de desarrollo rural 
que han sido presentadas por parte de las Autoridades 
Regionales de Gestión, que abarcan desde la inclusión 
de nuevas intervenciones, a cambios en el diseño de las 
mismas o en las asignaciones financieras.

El Departamento que lidera Luis Planas ha precisado que 
el contenido final y la aplicación del conjunto de propues-
tas está condicionada por un lado a la aprobación de la 
modificación del Pepac por parte de la Comisión Euro-
pea, y por otro a la adopción por parte del Parlamento 
Europeo y del Consejo del texto que ha sido adoptado 
hoy por la Comisión Europea.

El momento de aplicación de cada una de las flexibili-
dades dependerá de los textos finalmente aprobados, 
aunque una buena parte de las nuevas propuestas en 
materia de condicionalidad se aplicarán con carácter re-
troactivo desde el 1 de enero de 2024, por lo que tendrán 
ya efecto para la solicitud única de este año.

El Gobierno remite a las CCAA su 
propuesta de modificación del Plan 
Estratégico de la PAC
Se propone suprimir la obligación de tener que destinar una parte 
de la superficie explotación a superficies no productivas

COMUNIDAD DE MADRID/11

Según ha explicado Ifema Madrid en un comunicado, 
con el propósito de impulsar el conocimiento y concien-
ciar sobre la importancia de la tecnología sanitaria en la 
salud bucodental, la Fundación Tecnología y Salud y la 
Fundación Dental Española (FDE) han formalizado una 
colaboración estratégica.

Esta alianza tiene como objetivo principal organizar cam-
pañas de concienciación dirigidas al público en general 
sobre la relevancia de la tecnología sanitaria en el cuida-
do de la salud bucodental.

En palabras del secretario general de Fenin y secretario 
del Patronato de la Fundación Tecnología y Salud, Pablo 
Crespo, “esta alianza representa un paso significativo 
hacia adelante en nuestro compromiso compartido de 
promover la salud bucal y el bienestar a través de la inno-
vación tecnológica”.

“Apoyar campañas de divulgación dirigidas a la pobla-
ción es esencial para concienciar sobre la importancia 
de cuidar la salud bucodental con información accesible 
y comprensible sobre hábitos saludables, prevención de 
enfermedades dentales y la importancia de visitar regu-
larmente al dentista”, ha remarcado.

Por parte del presidente del Consejo General de Dentis-
tas de España y presidente de la Fundación Dental Es-
pañola, Óscar Castro, “la firma de este convenio entre la 
Fundación Dental Española, que es la fundación de los 
dentistas, y la Fundación Tecnología y Salud, de Fenin, 
es un reflejo del compromiso compartido con la mejora 
continua de la salud y la calidad de vida de la sociedad 
española”.

“Es indiscutible que la tecnología sanitaria constituye un 
pilar fundamental en la evolución de la atención dental, 
y sentar las bases para una estrecha colaboración en-
tre los profesionales y la industria es fundamental para 
avanzar en la promoción de la salud oral”, ha indicado.

En este sentido, el convenio no solo representa una co-
laboración entre dos fundaciones, sino un apoyo mutuo 
a los proyectos presentes y futuros de ambas organi-
zaciones, que se basan en la divulgación, la formación 
continua y la promoción de hábitos saludables entre la 
población y de los que se beneficiará toda la sociedad 
en su conjunto.

La Fundación 
Tecnología y Salud y 
la Fundación Dental 
Española firman 
una colaboración 
estratégica en 
Expodental
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La selección femenina de fútbol recibirá 
a Chequia el próximo 9 de abril en el Es-
tadio Municipal El Plantío de Burgos, en 
partido correspondiente para la fase de 
clasificación para la Eurocopa de 2025, 
según confirmó el combinado nacional.

La actual campeona del mundo y de la 
Liga de Naciones se medirá a la selección 
centroeuropea a las 19.00 horas en lo que 
será su segundo encuentro de esta fase 
clasificatoria en la que se estrenará el 5 
de abril a domicilio ante Bélgica.

La jugadora española de bádminton Ca-
rolina Marín ha conquistado el prestigio-
so All England, torneo de categoría World 
Tour Super 1000 para la Federación Inter-
nacional de Bádminton, después de im-
ponerse en la final a la japonesa Akane 
Yamaguchi (26-24, 11-1), que tuvo que 
abandonar por lesión.

La tricampeona del mundo y seis veces 
campeona de Europa conquista por se-
gunda vez el torneo, el más antiguo del 
mundo y en el que ya reinó en 2015, y 
levanta un trofeo por primera vez desde 
que triunfara en julio de 2023 en los Jue-
gos Europeos. En el circuito, no se pro-
clamaba campeona desde el Masters de 
Orleans (Francia) de abril de 2023.

Sobre la característica pista gris del Utili-
ta Arena de Birmingham, las dos conten-
dientes ofrecieron un igualado arranque 
en el que la deportista asiática, que en se-
mifinales eliminó al número uno y defen-
sora del título, la surcoreana An Se-Young, 
fue manejando ligeras ventajas de uno o 
dos puntos, neutralizadas por la campeo-
na olímpica en Río 2016.

Justo antes de llegar al descanso de la 
primera manga, la onubense se hizo con 
una renta de +2, pero Yamaguchi comple-
tó un parcial de 4-0 que le permitió recu-
perar la iniciativa. En un final trepidante, 
Marín logró sobrevivir hasta a cuatro bo-
las de set y aprovechó una de las tres de 

las que dispuso para cerrar el parcial a su 
favor tras 39 minutos (26-24).

El triunfo en esta primera ‘batalla’ resultó 
un auténtico incentivo para la española, 
que puso la directa con un parcial de 10-1 
en el segundo set. Yamaguchi, aquejada 
de molestias en la cadera, solicitó asis-
tencia médica y continuó, pero solo un 
punto más tarde confirmó su abandono.

De esta manera, Marín, con dos graves 
lesiones de rodilla a sus espaldas y a sus 
30 años, cumple su objetivo de sumar 
puntos para el ranking mundial, en el que 
marcha actualmente en quinta posición, 
para tener opciones de estar entre las 
cuatro primeras y ser cabeza de serie en 
los Juegos Olímpicos de París 2024.

Tras su victoria, Marín se mostró muy or-
gullosa de lo conseguido esta semana. 
“Campeona del All England... no tengo 
palabras. Estoy muy contenta y orgullosa 
por la semana que he hecho, ya no sola-
mente por ganar este título; es un torneo 
muy prestigioso y un título muy importan-
te en mi carrera, pero estoy orgullosa por 
lo que he estado haciendo, por las cosas 
que he mejorado, por las cosas que me 
he atrevido a hacer en cada uno de los 
partidos...”, enumeró.

“Ha sido una semana muy dura, pero gra-
cias al maravilloso equipo que tengo aquí 
y gracias a mi mamá, que me ha estado 
apoyando, a la gente que ha venido a ver-
me, a los que me ven desde casa, gracias 
por ese apoyo. Esta medalla y este trofeo 
nos los llevamos a casa”, concluyó la ac-
tual subcampeona mundial.

La selección 
femenina jugará 
en Burgos el 
partido ante 
Chequia en la fase 
de clasificación 
para la EURO 2025

Carolina Marín conquista su segundo All England

El RC Polo y el Club de Campo se pro-
clamaron campeones de la Copa del 
Rey y de la Copa de la Reina Iberdrola de 
hockey hierba, celebradas en Málaga y 
Benalmádena, después de superar este 
domingo a Atlètic Terrassa en los shoot 
outs (2-2, 4-2) y Junior FC (0-1).

En el campo de La Estupa de Benalmá-
dena, el RC Polo alzó su 32ª Copa frus-
trando de nuevo a los de Xavi Gasol, que 
se quedaron sin título en los shoot outs 
por segundo año consecutivo.

Iñazi Zaldúa adelantó al equipo barce-
lonés, que dobló la renta nada más em-
pezar el segundo tiempo por medio de 
Marc Recasens. Pepe Cunill recortó para 
el Atlètic Terrassa, rozando el empate 

hasta que lo logró Pau Cunill. En el últi-
mo cuarto se notó el cansancio de los 
tres partidos hasta la final y decidieron 
los shoot outs.

Mientras, el Club de Campo consiguió el 
título de la Copa de la Reina 2024, ven-
gándose de la derrota ante el conjunto 
catalán en la pasada ‘Final Four’. No ocu-
rrieron muchas cosas en los primeros 30 
minutos del partido y en el tercer cuarto 
el Club de Campo logró el único gol del 
partido por medio de Begoña García.

El Club de Campo supo tener paciencia 
para aguantar la ventaja y llevarse un tí-
tulo que el año pasado tuvo cerca y que 
perdió en su campo ante el RC Polo.

La selección de rugby de Irlanda se pro-
clamó campeona del Seis Naciones al 
vencer (17-13) en la última jornada a 
una rocosa Escocia, que aguantó hasta 
los minutos finales el empuje irlandés en 
busca de retener el título en Dublín.

Irlanda adelantó la celebración de San 
Patricio, que será este domingo 17, con 
un nuevo Seis Naciones que estuvo cerca 
de ser invicto como el del año pasado. La 
derrota ‘in extremis’ ante Inglaterra la se-
mana pasada lo evitó, pero, tras caer en 
cuartos de final del pasado Mundial, los 
irlandeses reivindicaron su momento.

Después de sus buenas victorias ante 
Italia, Francia y Gales, el remate topó con 
una Escocia muy dura que, sin embargo, 
cometió los errores justos por donde se 
coló el campeón. Andrew Porter y Dan 
Sheehan fueron decisivos ante los esco-
ceses, que buscaban su premio en la Tri-
ple Corona contra los equipos británicos.

Sheehan logró el único ensayo del pri-
mer tiempo y dio una mínima renta a 
Irlanda. Los locales cargaron con toda 
la línea defensiva escocesa hasta ese 
ensayo de Porter, con emoción hasta el 
final después de que Huw Jones recorta-
se para Escocia.

RC Polo y Club de Campo, campeones 
de la Copa del Rey y de la Reina

Irlanda retiene el Seis Naciones 
venciendo a Escocia
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El ciclista belga Jasper Philipsen (Alpe-
cin-Deceuninck) ha conquistado este 
sábado la 115ª edición de la clásica Mi-
lán-San Remo, primer ‘monumento’ de la 
temporada y que se ha disputado entre 
las localidades italianas de Pavia y San 
Remo sobre 288 kilómetros, después 
de imponerse en meta por milímetros 
al australiano Michael Matthews (Jay-
co-AlUla).

En el primer duelo del año entre los dos 
grandes clasicómanos de la actualidad, 
el esloveno Tadej Pogacar (UAE Emira-
te) y el neerlandés Mathieu Van de Poel 
(Alpecin-Deceuninck), que defendía título, 
ambos claudicaron ante el extraordinario 
esprint de Philipsen en la Vía Roma, que 
le ofreció el triunfo en la ‘Classicissima’.

Ya en los primeros metros, el pelotón 
consintió la escapada de un grupo de 

casi una docena de corredores, y no fue 
hasta a falta de 50 kilómetros, cerca de 
la Cipressa, cuando todo comenzó a or-
ganizarse. El ritmo aumentó y la victoria 
quedó limitada a un grupo de 30 ciclis-
tas, que se encaminaron con decisión 
hacia el Poggio.

Allí, Pogacar logró abrir hueco, pero en el 
descenso Van der Poel y el resto de fa-
voritos consiguieron neutralizarle. Todos 
juntos se encaminaron hacia San Remo, 
donde Philipsen hizo valer su velocidad 
punta para coronarse campeón.

El australiano Michael Matthews finalizó 
segundo y Pogacar, tercero, completó el 
podio de la jornada. El danés Mads Pe-
dersen (Lidl-Trek) y el italiano Alberto 
Bettiol (EF Education-EasyPost) comple-
taron el ‘Top 5’ y Van der Poel, campeón 
defensor, fue décimo.

El juez de la Audiencia Nacional Francis-
co de Jorge ha vuelto a proponer juzgar 
al expresidente de la Federación Españo-
la de Fútbol Luis Rubiales por el beso “no 
consentido” a la jugadora de la selección 
española Jennifer Hermoso en la final del 
Mundial en Sídney. Ha adoptado esta de-
cisión tras haber cumplido con la orden 
de la Sala de lo Penal de tomar declara-
ción como testigo a la seleccionadora fe-
menina Montse Tomé.

En el auto de pase a procedimiento abre-
viado, en el que se da por finalizada la ins-
trucción, el magistrado también propone 
juzgar a Rubiales, junto al director deporti-
vo de la selección masculina, Albert Luque, 
al exentrenador de la selección femenina 
Jorge Vilda y al exresponsable de marke-
ting de la Federación Rubén Rivera por las 
presiones posteriores a las que se sometió 
a la jugadora para que accediese a realizar 
una manifestación pública afirmando que 
el beso sí había sido consentido.

El titular del Juzgado Central de Instruc-
ción 1 reitera los argumentos expuestos 
en su auto de pase a procedimiento abre-
viado del pasado enero en el que consi-
deraba que el beso a la jugadora no había 
sido consentido sino una “iniciativa unila-
teral y sorpresiva” de Rubiales.

De Jorge da traslado a la Fiscalía y a las 
acusaciones personadas para que, en el 
plazo de 10 días, soliciten la apertura de jui-
cio oral formulando escrito de acusación o, 
en su caso, el sobreseimiento de la causa.

Cabe recordar que el magistrado --por or-
den de la Sala de lo Penal de la AN-- tuvo 
que tomar declaración como testigo a 
Tomé para que esta aclarara si la no con-
vocatoria de Hermoso en dos partidos de 
España tuvo relación con la negativa de la 
jugadora a firmar un comunicado conjun-
to con Rubiales para aplacar la polémica 
surgida a raíz del beso.

La seleccionadora compareció el pasado 
2 de febrero ante el juez y aseguró que no 
convocó a Hermoso por razones estricta-
mente deportivas dado que había jugado 
pocos partidos de pretemporada, y por-
que la presión mediática podía influir en 
su rendimiento en el terreno de juego.

LaLiga reiteró en su intervención en el 
‘caso Superliga’ que la sentencia del pa-
sado mes de diciembre del Tribunal de 
Justicia de la Unión Europea (TJUE) “no 
valida, ni siquiera indirectamente” este 
proyecto y aseguró que “en ningún mo-
mento, cuestiona la licitud del sistema”, 
mientras que también recalcó que “sólo 
un modelo en el que los diversos intere-
ses estén representados permite llegar 
a soluciones de compromiso” y la impor-
tancia de respetar los méritos deportivos.

El representante legal de LaLiga recordó 
“el revuelo mediático” tras la sentencia 
del TJUE, la cual “no pone fin a ningún 
monopolio ni cuestiona la propia exis-
tencia de un sistema de autorización de 
competiciones internacionales por parte 
de unos reguladores únicos, FIFA y UEFA”.

“Sólo enuncia ciertos requisitos, pero en 
ningún momento cuestiona la licitud del 
sistema. De hecho, y en contra del repar-
tido argumento de la actora, el TJUE no 
aprecia la existencia de ningún conflicto 
de interés insalvable por el mero hecho 
de que esos reguladores internacionales 
organicen y exploten sus propias compe-
ticiones”, añadió durante la presentación 
de sus conclusiones ante la juez del Juz-
gado de lo Mercantil número 17 de Ma-
drid.

Además, el abogado insistió que el dic-
tamen “no valida, ni siquiera indirecta-
mente” el proyecto de la Superliga ni “el 
esbozado en 2021” ni “el que se anuncia 
ahora” porque “resultaría manifiestamen-
te contrario a las características esen-
ciales del modelo futbolístico europeo, 
como son el acceso a las competiciones 

por méritos deportivos y la solidaridad, 
cuya protección que advierte el TJUE 
constituye un objetivo legítimo”.

Por otro lado, dejó claro que “la única cau-
sa del fracaso” del proyecto que ESL Co 
presentó en abril de 2021 fue “el rechazo 
generalizado en todos los sectores im-
plicados y en las diversas instituciones 
nacionales o comunitarias con responsa-
bilidad en la materia”.

“El proyecto no era atractivo, solo generó 
la repulsa unánime de todos los sectores 
implicados, esa fue la única causa del fra-
caso”, remarcó, descartando que todo se 
debiese “a una campaña orquestada por 
la UEFA” y asegurando que “no es verosí-
mil” que el organismo puede tener tanto 
peso político en la UE.

El abogado de LaLiga puntualizó que “la 
situación actual nada tiene que ver” con 
la de abril de 2021 y que tampoco exis-
ten ni “el proyecto en el que basaba su 
legitimación la actora” ni “las normas de 
autorización material de que aplicaba en 
aquel momento la UEFA”, mientras que 
remarcó el papel de la patronal de los 
clubes profesionales españoles cuando 
el organismo continental quiso renovar la 
Champions en 2019.

Ese modelo “no era positivo para los in-
tereses de LaLiga”, pero que “junto con 
otras ligas nacionales, no se llevó a cabo”. 
“Y, al final, esto revela una de las fortale-
zas del actual modelo. Los órganos de 
decisión de la UEFA son sensibles y per-
miten escuchar todas las voces implica-
das en el mundo del deporte”, advirtió.

El belga Jasper Philipsen se 
corona en la Milán-San Remo

El juez ratifica 
su decisión de 
proponer juzgar 
a Rubiales por el 
beso a Hermoso 
tras escuchar a 
Montse Tomé

LaLiga reitera que el TJUE “no valida” la Superliga y 
que “no cuestiona la licitud del sistema UEFA”
La RFEF defiende que los criterios del sistema de autorización de UEFA y FIFA 
son “transparentes y no discriminatorios”
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Puy du Fou

El 9 de marzo comenzó la nueva 
temporada de este parque temático 
donde la historia y el entretenimiento 
se dan la mano. No te pierdas su 
espectáculo nocturno El sueño de 
Toledo.

Isabel Quintanilla en el Museo 
Thyssen-Bornemisza

Hasta el 2 de junio se puede visitar la 
exposición de esta artista española, 
figura fundamental del realismo 
contemporáneo. El museo ofrece un 
taller específico para niños mayores 
de 7 años. No te lo pierdas.

Todos los hombres del rey

La continuación de “Todas las hadas del 
reino” promete una vuelta de tuerca a 
los finales felices de los cuentos. Laura 
Gallego regresa con una nueva historia 
de traición, magia y aventura. Para 
mayores de 12 años.

La familia oso y la gran tormenta

Papá oso nunca tiene miedo, pero una 
noche de tormenta puede cambiar las 
cosas. Un cuento maravilloso para leer 
antes de dormir y descubrir que los 
adultos también tienen miedo.

PARQUE MUSEO LECTURA LECTURA

Si todavía no has hecho planes, aquí tienes muchos para elegir
PLANES SEMANA SANTA

¿Quién no ha escuchado hablar de los 
beneficios del yoga para la salud? ¿Y 
quién no ha sentido la tentación de 
probar a ser yogui por una vez en su 
vida? Tan importante como tener un 
cuerpo sano es acompañarlo de una 
mente igual de robusta y equilibrada 
y aquí sobresalen los beneficios 
de practicar esta disciplina: fuerza, 
flexibilidad, reducción de estrés y mejora 
en la calidad del sueño, por citar algunas. 
A esta actividad se han unido unos 
amigos peludos, cachorros de diferentes 
razas de perro que comparten su cariño 
durante parte de la clase. Si quieres 
probar esta nueva modalidad puedes 
apuntarte los sábados y domingos.

No exageramos si decimos que es uno los postres más tradicionales, solicitados y deliciosos de cuantos acompañan una buena 
sobremesa. Un dulce tradicional al que cada año le acompañan nuevas innovaciones. Para ello, siempre es recomendable 
sumergirse en las diferentes pastelerías y restaurantes de Madrid que ofrecen tan goloso producto. Os traemos tres ejemplos.

Atoope Park es mucho más que un 
parque de bolas, toda una experiencia 
vital y vivencial en la que podrás juntarte 
con amigos y disfrutar del ocio sin que 
importe la edad que pone en tu DNI. 
Actividades como luchar con  grandes 
guantes de boxeo, saltar, correr y lanzarte 
en toboganes gigantes o sumergirte 
en una piscina de bolas, nos conectan 
con esa infancia que todos llevamos y 
llevaremos dentro para siempre. Con 
áreas para niños y adultos, te surmegirás 
en una experiencia en la que la equilibrio 
y destreza serán claves para disfrutar y 
triunfar.  Atoope Park abre todos los días 
de la semana en diferentes horarios que 
podrás consultar en su pagina web.

PUPPY 
YOGA

RUTA DE LAS TORRIJAS 

OCIO SIN 
MIRAR EL DNI

La torrija más especial viene de la mano de Alejandro García, 
quien nos recibe en Umiko Bake, local situado en la calle de 
los madrazos en Madrid. Esta torrija de autor está elaborada 
con un brioche aromatizado con vainilla, naranja y limón. 
Después de hornearlo, se empapa en una crema inglesa de 
canela japonesa, lima y vainilla y se deja reposar durante 
doce horas. Como último paso, las torrijas se espolvorean 
con caramelo en polvo y vuelven a hornearse. Vienen 
acompañadas de crema inglesa.

Por su parte, la pastelería Mallorca ha añadido una edición 
limitada a su conocida torrija tradicional. Se trata de la torrija 
Suzzete, una versión innovadora entre la pastelería y la 
panadería, elaborada con una base de pan de brioche calado 
en leche infusionada con naranja y canela, a la que se añade 
una crema a base de naranja y vainilla de Madagascar antes 
de servir la salsa Suzette bien caliente. ¡Y a disfrutar! 

Este repaso no podía concluir sin mencionar a la ganadora del 
premio a la ‘Mejor Torrija de Madrid’, reconocimiento que se 
lleva la torrija de la pastelería Formentor. Su apuesta por los 
ingredientes de calidad y la elaboración más tradicional para 
conseguir un sabor único, le ha granjeado buenas críticas por 
todo aquel que ha rendido su paladar a tan exquisito postre, 
que no te dejará indiferente.  
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El inmortal 

2 temporadas. Durante la dé-
cada de los 90, el tráfico de 
cocaína y su distribución en 
las discotecas de Madrid es-
tuvo en manos de una banda 
que acaparó cientos de por-
tadas y programas de televi-
sión: Los Miami. “El Inmortal” 
fue el jefe de todos ellos. 
Esta historia está inspirada 
en su reinado y en la ciudad 
que tantas veces lo vio morir. 
Movistar +.

Sora

Hasta ese momento no 
creíamos que los modelos 
generativos estuvieran tan 
avanzados, pero con la lle-
gada de esta herramienta 
el futuro ya está aquí.

Estopa

Los hermanos Estopa 
regresan a sus inicios 
para celebrar sus 25 
años en la música con 
el lanzamiento de su 
disco ESTOPÍA.

Enamórate del problema, no de la so-
lución.

Uri Levine es un empresario de origen 
israelí que ha hecho de la resolución 
de problemas cotidianos y del empo-
deramiento del ciudadano su principal 
cometido.

SERIE

NOVEDAD

PROTAGONISTA

LIBRO

TOP

2 temporadas. Durante la dé-
cada de los 90, el tráfico de 
cocaína y su distribución en 
las discotecas de Madrid es-
tuvo en manos de una banda 
que acaparó cientos de por-
tadas y programas de televi-
sión: Los Miami. “El Inmortal” 
fue el jefe de todos ellos. 
Esta historia está inspirada 
en su reinado y en la ciudad 
que tantas veces lo vio morir. 
Movistar +.

Semana Santa

Una de las fechas más im-
portantes en nuestro país 
en la cual la Iglesia celebra 
los misterios de la salva-
ción realizados por Cristo 
en los últimos días de su 
vida, comenzando por su 
entrada mesiánica en Jeru-
salén.

TENDENCIA

Una de las consecuencias más evidentes en el 
día a día del cambio climático, y un tema de con-
versación recurrente, es lo que cambia el tiempo 
atmosférico de un día para otro. No sabemos si 
salir con abrigo o camiseta, o las dos cosas. Los 
cuerpos y las casas se resienten y mucho.

Es por ello que es bueno conocer “trucos” o con-
sejos que nos puedan permitir tener nuestras 
casas con una temperatura agradable sin arrui-
narse y sin afectar al planeta. Todo es posible, y 
sii es sencillo mejor.

OCHO ideas sencillas para nuestra 
casa:

1.  La temperatura ideal y de confort en estos 
días debe estar entre 19 y 21 grados. Cada 
grado que subimos nos aumenta el coste 
energético y las emisiones a la atmosfera un 
8%. Podemos tener excepciones si hay una 
persona enferma, mayor o un bebé, para ello 
es muy útil tener un termostato en su cuarto.

2.  En general no usamos todas las habitacio-
nes de casa de forma continua. El dormitorio 
para visitas, el cuarto de nuestros hijos que 
se han independizado... Si no se usa, debe-
mos cerrar la puerta y cerrar el radiador. Cale-
factar un cuarto donde no estamos, no tiene 
mucho sentido.

3.  Las alfombras, cortinas y similares aíslan es-
tupendamente y nos ofrecen una sensación 
térmica muy agradable.

4.  A la hora de “ventilar” las casas debemos 
pensar en hacerlo en el momento en el que 
la temperatura externa de la calle es más alta 
en invierno o más baja en verano. En estas 
fecha, es mejor ventilar al mediodía. Para un 
piso de unos 100 metros cuadrados con 10 
minutos es suficiente.

5.  Tener termostatos en nuestra casa es una 
ayuda muy adecuada. Los precios de estos 
equipos son baratos incluso en sus versiones 
conectadas y que podemos usar desde fuera 
de la casa. Es importante que el termostato 
principal, o el único si solo ponemos uno, 
esté en la zona que más usamos, general-
mente el salón.

6.  En los radiadores podemos instalar interrup-
tores individuales, la mayoría ya los tienen, e 
incluso interruptores con termostato o varia-
ciones de grados para modificar la tempera-
tura en cada espacio.

7.  Es, finalmente, muy importante, tener un 
buen mantenimiento de nuestro sistema de 
calefacción y purgar los radiadores si son 
los convencionales de agua. Si tienen aire en 
el circuito estamos obligando a la caldera a 
realizar más esfuerzo, mayor consumo y de-
terioro del equipo, para lograr la temperatura 
optima.

8.  Siempre, y en todo, debemos usar el órgano 
más “ecologista” y eficiente que tenemos, el 
cerebro. Pararse a pensar cómo hacer las 
cosas de la mejor manera es bueno, barato, 
sencillo y ecológico.

La Semana Santa en la Comunidad de Madrid 
ofrece un amplio abanico de procesiones y acti-
vidades religiosas y culturales que destacan por 
su devoción, arte y tradición. 

La Semana Santa en Pozuelo de Alarcón de 
2024 se distingue por la riqueza de sus tradi-
ciones religiosas y culturales, reflejadas en una 
serie de actos y procesiones que congregan tan-

to a fieles como a visitantes. Entre los eventos 
más destacados se encuentra la celebración de 
las “Siete Palabras” el Viernes Santo en la Igle-
sia Parroquial de Santa María de Caná, un acto 
que evoca los últimos discursos de Jesús en la 
cruz  . Las procesiones, como la emblemática del 
Domingo de Ramos, recorren las calles del mu-
nicipio, marcadas por la solemnidad y el recogi-
miento de los participantes, que llevan palmas y 
ramas de olivo en conmemoración de la entrada 
de Jesús en Jerusalén      .

Las hermandades y cofradías juegan un papel 
crucial en la organización de estos eventos, 
cuidando con devoción las imágenes religiosas 
que son llevadas en procesión  .

Además de estas localidades, Madrid capital 
ofrece un extenso programa de procesiones que 
recorren sus calles, desde el Viernes de Dolores 
hasta el Domingo de Resurrección, destacando 
por el ambiente creado por los tambores, trom-
petas y los coloridos trajes de los cofrades, que 
hacen de la Semana Santa una experiencia úni-
ca de arte y religión  .

Calentar nuestras casas de forma sostenible, 
Sencilla y barata es posible

Procesiones de Semana Santa en la 
Comunidad de Madrid

Miguel Aguado Arnáez
Divulgador Ambiental y socio director de la Consultora B LEAF
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Llega la magia a Pozuelo y Jorge Blass 
será la estrella. Con apenas 19 años 
ganó la Varita de Oro de Monte Carlo, y 
durante 20 años no ha dejado de recibir 
los más importantes reconocimientos 
por parte de la crítica y el público. Su 
magia ha cautivado a iconos del ilusio-
nismo como David Copperfield o Penn & 
Teller.

Desde el Dolby Theater en 
Los Ángeles, hasta la Expo-
sición Universal de Shangai, 
recorriendo televisiones de 
medio mundo, Jorge ha emo-
cionado a millones de per-
sonas con su extraordinaria 
forma de hacer magia.

Fundador y director del Fes-
tival Internacional de Magia 
de Madrid en el Circo Price 
desde el 2011 hasta la actua-
lidad. Director de programas 
de magia en cadenas de TV 
nacional (“Nada x aqui”, “Por 
Arte de Magia”). Colaborador 
habitual en programas de 
radio y televisión dando a co-
nocer el arte de la magia.

AUTOR de libros y conferencias que tras-
ladan los principios de la magia al mun-
do empresarial, influyendo e inspirando 
a personas de todo el mundo.

Jorge es patrono y mago solidario de la 
prestigiosa Fundación Abracadabra, que 
acerca la magia a hospitales y colectivos 
desfavorecidos.

Ilusionarte es un viaje a la más pura 
esencia del ilusionismo, durante 75 min 
el público jugará, fantaseará y participa-
rá en las experiencias mágicas de forma 
interactiva. Hará magia con tu móvil, 
teletransportará objetos delante de tus 
ojos, te convertirás en mago desde la 
butaca.

El Periódico de Montegancedo, cómo no, 
quiso que la magia estuviera presente en 
este número y pasó un rato con el ilusio-
nista.

¿Qué espectáculo se van a encontrar el 
público?

ILUSIONARTE es mi espectáculo más 
íntimo y personal. En él he reunido mis 
últimas creaciones mágicas originales 
que pretenden asombrar al espectador, 
y reflexionar sobre nuestra capacidad 
de ilusionarnos. La Magia despierta al 
niño que tenemos dentro y consigue que 

suspendamos nuestra incredulidad, algo 
muy sano cuando sucede siendo adultos. 

¿Habrá sorpresas?

Hay sorpresas siempre, también ilusio-
nes interactivas. Mi intención es que el 
espectador este inmerso en el show, que 
no sea un mero espectador sino parte 
activa del mismo. 

¿Dime cuánto se tarda en preparar un 
espectáculo?

Alrededor de 2 años de trabajo, primero 
hay que pensar los efectos, diseñarlos, 
ensayar a fondo, y presentarlo por pri-
mera vez al público, luego perfilar cada 
detalle. Pasan 2 años hasta que el show 
está listo para estrenar.

¿De no ser mago que hubieras sido?

No se me ocurre ninguna otra profesión. 
Estudié Psicología en la Universidad Au-
tónoma, pero nunca me profesionalicé. 

¿Las nuevas generaciones de magos 
vienen fuerte?

Muy fuerte, hay una gran cantera de nue-
vos magos y magas en España que en 
unos años darán que hablar en el mun-
do. La corriente generada por maestros 
como Juan Tamariz, Arturo de Ascanio 
sin duda ha dado sus frutos. 

¿Qué te diferencia a ti de los demás ma-
gos y espectáculos?

Me gusta la innovación y la estética. To-
dos mis espectáculos tienen ilusiones 
con tecnología y también cuidamos mu-
cho la puesta en escena, la iluminación y 
la interacción continua con el espectador. 

Una gira por cantidad de ciudades: lo 
mejor y lo peor. 

Lo mejor es conocer distintas partes 
de nuestro país, su comida y su gente y 
cómo reaccionan ante la magia. En An-
dalucía son muy entusiastas, en el norte 
más difíciles de convencer, pero todos 
al final entran en el juego y se producen 
momentos muy emocionantes. 

Lo peor es pasar tantos días fuera de 
casa, y lejos de la familia. Pero organi-
zándose bien hay momentos para todo. 

El Mira en Pozuelo será testigo de la 
magia de Jorge Blass ¿qué les dirías a 
los pozueleros? 

Que vengan a disfrutar pues la vida es 
más emocionante cuando vives expe-
riencias increíbles, y la Magia es de las 
que perduran en el tiempo, y nos permite 
vivir más intensamente. Mi mayor as-
piración es Ilusionar a cada uno de los 
espectadores para hacer cosquillas en 
su cerebro, y que presencien cosas que 
no tienen explicación, parece imposible, 
pero lo estás viendo, es real. Eso es la 
Magia. Eso es Ilusionarte.

Usamos papel reciclado y recomendamos su uso. Usa el contenedor azul para su reciclaje.

“ESTUDIÉ PSICOLOGÍA EN LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA, PERO 
NUNCA ME PROFESIONALICÉ”

“TODOS MIS ESPECTÁCULOS 
TIENEN ILUSIONES CON 
TECNOLOGÍA Y TAMBIÉN 
CUIDAMOS MUCHO LA PUESTA 
EN ESCENA, LA ILUMINACIÓN 
Y LA INTERACCIÓN CONTINUA 
CON EL ESPECTADOR”

“QUE VENGAN A DISFRUTAR 
PUES LA VIDA ES MÁS 
EMOCIONANTE CUANDO VIVES 
EXPERIENCIAS INCREÍBLES”

“Mi mayor aspiración es Ilusionar a 
cada uno de los espectadores para 

hacer cosquillas en su cerebro”

JORGE BLASS
ILUSIONISTA


